
まちの話題

　昨年秋、本校の生徒と関係者による、岱志高校
の魅力化に向けたワークショップを市の主催で開
催しました。
　参加者の皆さんから、本校の活性化につながる
前向きな意見をたくさんいただきました。中でも、
市内外の皆さんに本校の魅力を知っていただくこ
とが最優先との意見が多く、まずは「情報発信」
と「小中学生や地域との交流活動」
を柱に取り組んでいくことで、本
校の魅力化に努めて行きます。
　引き続き、市民の皆さんのご支
援、ご協力をよろしくお願い致し
ます。
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　岱志高校、有明高校、荒尾支援学校の市内 3 つの
高校の取り組みや学生たちの様子などをお届けしま
す。地元高校の新たな魅力の発見につながるかも !?

岱志高校の魅力を知ってほしい！ - 魅力化に向けたワークショップを開催 -

生徒たちが考える魅力

大人から見た魅力

・先生が優しく、生徒と
の関係性がいい

・コースが充実していて、
得意なことを伸ばせる

　　　　　　　など

・施設や設備が充実して
いる

・部活動でいい成績を収
めている　　　　など

復興に向けて頑張って！
　～中学生が豪雨被災地へプレゼント～

　7月豪雨で被害を受けた人を元気づけたいと、
荒尾第三中学校の有志の生徒がクラフトバンド
や折り紙で花かごを制作し、励ましのメッセー
ジを添えて、校区内の被災地域である古庄原公
民館、深瀬倉掛公民館、川北公民館に届けました。
　各公民館では、公民館長たちが生徒たちを笑
顔で迎え入れ、１年生の古
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衣さんは、「かご
を編むのが難しかった。大変な思いをした地域
の人に何かできればと思った」と話していまし
た。
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未来のために世界が取り組むべき17の目標「SDGs」。市内での取り組みを紹介します。

企業と地域の振興
荒尾商工会議所

コロナ禍や 7月豪雨で被害を受けて
ひとりで悩んでいませんか？

秘密は守られます。安心してご相談ください。
●問合せ　荒尾商工会議所　
☎ 62-1211

　荒尾市では、20 代の転出者のうち、約 6 割の人が仕事や進学を理由に
市外へ転出しています。一方で、市内企業の人手不足は、年々深刻化して
おり、生まれ育った荒尾市での就職を希望する若い世代が、地元に留まれ
る取り組みが必要となっています。
　荒尾商工会議所では、 地域の振興のため、「売り上げが伸び悩んでいる」、

「資金を調達したい」、「後継者がいなくて困っている」など、経営に関する
さまざまな相談を受け付けています。専門の経営指導員が親身に支援しま
すので、どんな些細な事でもお気軽にご相談ください。

SDGsSDGs
始めてます
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　事業者にとって面倒な記帳代行や労働保険の事務委
託も行っているほか、同業種で構成される部会での活
動や若手経営者で構成される青年部での活動を通じて、
情報交換や交流親睦を深めることもできます。
　地元の企業が元気になり、地元に就職する人が増え
ることで、地域経済が活性化していき、ひいては SDG
ｓの理念でもある持続可能な社会の実現にもつながっ
ていくのです。

地域の活動　掲示板　
防災ウォーキング大会 玉ねぎ販売会

クリーン作戦

八幡地区協議会

桜山げんきかい

清里地区協議会

万田中央地区協議会
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除草作業
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▶ LINE アプリでも有益な情報を随時
発信中！右記の二次元コードから

　「友だち追加」をお願いします。

11/26 万田坑ファン倶楽部が受賞　　　　　　～熊本県文化財功労者表彰式～

　熊本県庁で熊本県文化財功労者表彰式が行わ
れ、荒尾市から三井三池炭鉱万田坑ファン倶楽
部が受賞されました。長年に渡る万田坑の清掃
活動、見学者へのガイドや機関誌発行などの情
報発信活動が評価され、受賞されました。
　表彰式には倶楽部を代表して陣

じんない

内透
とおる

会長が出
席し、翌日に浅田市長へ受賞報告をしました。
　陣内会長は「世界遺産の価値をこれからも伝
えていきたい」と今後の活動への意気込みを語
りました。
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